



McGill

Faculty of Education Faculté
des sciences de l'éducation

Psychologue agréé(e) – Clinique universitaire de formation en psychologie (Montréal)

Temps partiel (20,25 heures/semaine) | Contrat d'un an | Rémunération et avantages sociaux compétitifs dans le secteur universitaire

Nous recherchons un(e) psychologue agréé(e) qui valorise une pratique clinique de haute qualité, l'accompagnement de futurs professionnels et l'exercice de la profession dans un milieu universitaire réflexif et axé sur la communauté. Notre clinique de formation offre une occasion enrichissante de combiner services cliniques, supervision et collaboration universitaire au sein d'un environnement collégial guidé par une mission éducative.

Pourquoi se joindre à notre clinique?

Ce poste est idéal pour les psychologues souhaitant exercer une pratique clinique significative tout en contribuant à la formation de la prochaine génération de professionnels. Vous travaillerez en étroite collaboration avec des stagiaires aux cycles supérieurs, des membres du corps professoral et des partenaires du campus afin d'offrir des soins accessibles et de grande qualité.

- Travail clinique stimulant auprès d'enfants, d'adolescents et d'étudiants universitaires
- Évaluation fondée sur les données probantes et psychothérapie brève
- Supervision et mentorat de stagiaires en psychologie aux cycles supérieurs
- Environnement universitaire collaboratif et interdisciplinaire
- Mentorat et soutien formels pour le développement de vos compétences cliniques et de leadership

Responsabilités principales

- Offrir des services d'évaluation psychologique, de counseling et/ou de psychothérapie brève
- Superviser des stagiaires de niveau universitaire conformément aux normes de l'OPQ
- Participer à des discussions de cas, des ateliers et des activités de sensibilisation
- Maintenir la documentation clinique à l'aide d'un dossier médical électronique sécurisé

Qualifications

- Doctorat en psychologie (Ph. D. ou Psy. D.)
- Psychologue agréé(e) en règle auprès de l'OPQ (ou admissible à l'OPQ en raison d'une inscription dans une autre province)



McGill

Faculty of Education Faculté
des sciences de l'éducation

- Expérience en évaluation et/ou en psychothérapie; intérêt pour la supervision et la formation
- Excellentes habiletés en communication et en résolution de problèmes, ainsi qu'un engagement envers une pratique éthique et culturellement sensible
- Bilinguisme français/anglais ou capacité à travailler dans un environnement bilingue

Ce que nous offrons

- Salaire concurrentiel et excellents avantages sociaux, y compris un régime de retraite
- Vacances généreuses, fermetures durant les congés et vendredis d'été
- Exemption des frais de scolarité pour les employés et leurs personnes à charge
- Milieu de travail universitaire soutenant l'équilibre et le développement professionnel
- Possibilité partielle de télétravail lorsque approprié

Notre établissement est fermement engagé envers l'équité, la diversité et l'inclusion, et encourage les candidatures des membres de groupes historiquement sous-représentés.

Lien pour postuler:

https://mcgill.wd3.myworkdayjobs.com/McGill_Careers/job/Education-Building/Psychologist_JR0000074928

Les candidats peuvent postuler en envoyant leur CV à l'adresse courriel suivante :

hr.education@mcgill.ca

***Contrat d'un an (avec possibilité de renouvellement)**



McGill

Faculty of Education Faculté
des sciences de l'éducation

Licensed Psychologist – University Student Training Clinic (Montréal)

Part-time (20.25 hours/week) | 1-year Contract | Competitive academic-sector salary and benefits

We are looking for a licensed psychologist who values high-quality clinical work, mentoring future professionals, and practicing in a reflective, community-oriented university setting? Our student training clinic offers a rewarding opportunity to combine clinical service, supervision, and academic collaboration within a collegial, mission-driven environment.

Why join our clinic?

This role is ideal for psychologists seeking meaningful clinical practice while contributing to the training of the next generation. You will work closely with graduate trainees, faculty, and campus partners while supporting accessible, high-quality care.

- Engaging clinical work with children, adolescents, and university students
- Evidence-informed assessment and brief psychotherapy
- Supervision and mentorship of graduate psychology trainees
- Collaborative, interdisciplinary academic environment
- Formal mentoring/support in the development of your own clinical and leadership skills

Key responsibilities

- Provide psychological assessment, counselling, and/or brief psychotherapy
- Supervise graduate-level trainees in accordance with OPQ standards
- Participate in case discussions, workshops, and outreach activities
- Maintain clinical documentation using a secure electronic health record

Qualifications

- PhD or PsyD in Psychology
- Licensed psychologist in good standing with OPQ (or who is OPQ eligible based registration in another province)
- Experience in assessment and/or psychotherapy; interest in supervision and training



McGill

Faculty of Education Faculté
des sciences de l'éducation

- Strong communication and problem solving skills and commitment to ethical, culturally responsive practice
- English/French bilingualism or readiness to work in a bilingual environment

What we offer

- Competitive salary and excellent benefits, including a pension plan
- Generous vacation, holiday closures, and *Summer Fridays*
- Tuition waiver for employees and dependents
- Supportive academic workplace that values balance and professional growth
- Partial remote-work flexibility where appropriate

Our institution is strongly committed to equity, diversity, and inclusion and encourages applications from members of historically underrepresented groups.

Link to Apply: https://mcgill.wd3.myworkdayjobs.com/McGill_Careers/job/Education-Building/Psychologist_JR0000074928

Candidates can also apply by sending their CV to the following e-mail: hr.education@mcgill.ca

***1-Year contract (with possibility of renewal)**